



たんぽぽだより

令和2年12月号 門田報徳保育園 4歳児



手袋をつけて登園する子どもたちが増えてきました。冷たい北風が吹く12月。季節はすっかり冬になりましたが、子どもたちは寒さに負けず、元気いっぱいです。

子どもたちは毎日、発表会に向けて、劇、「ねずみくんと音楽会」や、ジングルベル・ロック、歩いて帰ろうの曲に合わせて踊る「ラインダンス」の、練習を行っています。大きな声を出してセリフを言い、自分なりに動きを入れてみたりと、可愛い子どもたち。

「ラインダンス」では、音楽に合わせて、腕や足を動かし、踊り楽しんでいます。会話の中には「あと10回寝たら発表会だね」と、おうちの方に見てもらうことを、とても楽しみにしています。

発表会当日は、客席から拍手、応援をよろしくお願いします。

今月は、クリスマス会やお正月に向けた、季節の行事を楽しみながら、寒さに負けず過ごして行きたいと思います。



《今月の目標》

- ・友達と一緒に協力しながら、表現することを楽しみ、やり遂げた達成感を味わう。
- ・年末年始の行事に興味を持ちながら、体験する。

《今月の行事》

- 5日 保育発表会
- 11日 誕生会
- 18日 交通安全教室
- 21日 防災教室
- 25日 クリスマス会
- 30日 午前保育

12月31日～1月5日 お休み
1月6日 通常保育



《お願い》

- ・着替え袋の中を時々確認していただき、補充お願いします。
- ・年末年始のお休みは、布団を持って帰って下さい。



11/21 (土) 《ペッタン!ペッタン!おもちつき》

～楽しかったね!おいしかったね!～

エプロン、三角巾を身に付けると「いつやるの?」、「早くおもち食べたい!」と楽しみにしている子どもたち。おもちつきが始まると「よいしょー」、「頑張れ!」と声かけをしたり、杵を持って餅をついてみたりと、楽しんで参加できました。給食のつきたての、あんこ餅、きなこ餅、納豆餅、汁餅、とっても美味しく食べ、たくさんお代わりしていました。